

7

Es una droga ilegal, su consumo o tenencia en lugares públicos puede ser multado entre 300 y 6.000 euros.

8

Nunca repetir, pues aumenta los efectos tóxicos y puede crear dependencia.

9

Si te encuentras mal, con ansiedad, vómitos, taquicardias, etc... acude al médico.

y recuerda...

...Hay algunas modas que es mejor no seguir.
Elige salud, elige VIDA.

Con la colaboración de:
Dirección General para las Drogodependencias y Adicciones



Des-
márcate
salud vida

Hay algunas modas
que es mejor no seguir

COCA

Des-
márcate

vida

Las drogas te marcan de por vida.
Tú decides. Es tu responsabilidad

COCA

La **COCAÍNA** es una sustancia que se extrae de la planta **ERYTHROXILON COCA**, se puede consumir por aspiración nasal "ESNIFAR UNA RAYA", fumar, inhalar "BASUCO" o inyectar por vía intravenosa, también se mezcla con heroína, conocido como "rebuja". Es una droga psicoestimulante, que se absorbe con facilidad y llega rápidamente al cerebro.

Para algunos es gratificante porque elimina la sensación de cansancio, el sueño y aumenta la actividad. Pero es una **DROGA POTENTE**, que produce **DEPENDENCIA** (deseo intenso de volver a tomarla), y efectos tóxicos: ansiedad, taquicardias, paranoia, etc.

Por todo eso, nuestro mensaje es:

Des-
márcate
vida

Tu cuerpo no la necesita y le puede hacer mucho daño.
Pero si en algún momento la pruebas,

sigue estos consejos:

1

Entérate bien de lo que consumes, con mucha frecuencia añaden adulteraciones.

2

No la fumes, ni te la inyectes, ya que así es más rápida la adicción y corres el riesgo de infecciones como el sida o la hepatitis.

3

Evita accidentes, desplázate en autobús, tren o taxi. No conduzcas.

4

No mezcles con alcohol y otras drogas.

5

Si padeces alguna enfermedad nerviosa, del corazón, alcoholismo, hipertensión arterial o estás embarazada, ni la pruebes.

6

Si tienes menos de 18 años, ni lo pruebes, porque a esa edad son más graves los efectos tóxicos a nivel físico y mental.